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まだまだ寒い日が続きますが、校舎周辺の桜は開花がどんどん

進み、季節は確実に春に向かっています。それに伴い、様々な動

植物を目にする機会も一気に増えたような気がします。 

そこで、児童玄関から入って体育館へ続く廊下の一部に「幸小

学校 命の観察コーナー」を設置しました。今は「大きなメダ

カ」「赤ちゃんメダカ」「カエルのたまご」「秘密のたまご」が

展示されていますが、カエルのたまごが日々形を変え、そこから小さなおたまじゃくしが生まれる

様子を多くの子が歓声を上げながら観察しています。インターネットが発達した現代では、簡単に

「写真」や「動画」をみることができますが、目の前で繰り広げられる「命」の営みを「生」で見

る機会は確実に減っていると思います。だからこそ、様々な場面で「本物」を見る機会を意図的に

つくり、「もっと見てみたい」「どうなっているの？」「すごーい！」など子どもたちの興味や関

心を奮い立たせる様々な仕掛けをしていきたいと考えているところです。 

先日、道端でつくしを見付けたので、登校途中の子どもたちにを聞いてみました。低学年では、

半数以上の子がわからず、「たけのこ？」「まつたけ？」と聞いてくる子も・・・。おそらく、ほ

とんどの子が図鑑や絵本では見たことがあると思うのですが、それが実物とつながらないことが課

題なのだと感じます。是非、学習したことが日々の生活につながる、そんな生きた学習活動が展開

される学校を目指していきたいと気持ちを新たにするできごとでした。 

 

おたまじゃくし サンショウウオのたまご つくしとふきのとう 



 交通安全協会の方が来校し、交通安全教室を行っ

てくださいました。１年生は「道路の歩き方」、２

年生は「自転車の乗り方」を教わりました。講話や

DVDの視聴を通して、子どもたちは交通ルールの大

切さを学ぶことができまし 

た。暖かくなり、外で活動 

する機会が増えることと思 

います。交通安全について、 

ご家庭でも継続的にお話し 

ください。 
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６年生ボランティア、大活躍！ 

            学校の菜園の土を新しい 

           ものに入れ替えるため、教 

           員が土を掘り起こしていま 

           した。とても量が多いため 

           ６年生に「土を耕すボラン 

           ティアを募集します」と声 

           掛けをしたところ、放課後

に８人もの子どもたちが菜園に集まりました。ス

コップで土を掘り、一輪車に乗せて運ぶ。普段はあ

まりすることがない作業ですが、一生懸命に働いて

くれました。学校のために労をいとわない、大活躍

の６年生でした。 

交通安全教室が開かれました 

【お知らせ・お願い】 
○学校では、子どもたちの様子をタイムリーにお伝え 

 するため、ホームページを毎日更新しています。ぜ 

 ひご覧ください。 

○４月は、授業参観・保護者会、個人懇談にご来校い 

 ただき、ありがとうございました。お子さんの様子 

 を伝え合う貴重な機会となりました。今後共、気に 

 なることがありましたら、遠慮なく学校にご相談く 

 ださい。 

○明日からゴールデンウィークが始まります。交通事 

 故等に注意し、ご家庭で楽しい連休を過ごしてほし 

 いと思います。 
○５月は遠足や運動会の関係で、お弁当の日が４日あ 
 ります。保護者の皆様にはお手数をおかけします 
 が、ご協力をよろしくお願いいたします。 

外で元気に遊んでいます 
 休み時間のチャイムが鳴ると、子どもたちが元気

にグラウンドに飛び出してきます。今年は雪解けが

早く、先週からグラウンド遊びができるようになり

ました。多くの子どもたちがブランコやジャングル

ジム等の遊具や鬼ごっこ、サッカーをして楽しんで

います。友達と仲良く体を動かして遊び、健康的で

とてもよいことだと思います。 

 先日、教員がグラウンドに「ケン・ケン・パ」の

輪をラインパウダーで描いたところ、何人もの子ど

もがそこで飛び跳ねて遊びました。今後、学校前の

スペースで、縄跳び遊 

びも奨励していきたい 

と思います。遊びから 

子どもの体力作りにつ 

なげていきたいと考え 

ています。 

学力調査に取り組みました 
 18日、６年生が全国学力・学習状況調査、３・

５年生が標準学力調査に取り組みました。ともに

問題量が多いものでしたが、子どもたちは時間

いっぱいまで真剣に取り組み、立派でした。 

 今後、これらの結果から課題等を分析し、児童

の学力の向上や授業改善の方策を検討していきま

す。保護者の皆様には後日お知らせいたします。 


